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1月１２日（火）   １２時００分   一畑山薬師寺 

 

第 
931 

回   

 

 

新

年

初

例

会 

 

 

一畑山薬師寺ではご焼香 

をするのですね。 

今月の誕生祝いは、元会長で 

 長期計画委員長  L．伊藤 

今年の干支祝いは5名ですが 

本日は２名欠席しています。 
新年の挨拶をされるのは、 

4R・YCE副委員の L．小野 

干支祝いの挨拶するのは、 

第１副会長の L．筒井 弘 

例会場に移り新年の挨拶と抱負 

を話される、会長 L．山田 

今年の新年初例会は岡崎市藤川町の 

一畑山薬師寺で行われました。 

先に例会場に戻られた人も 

いますが、本堂で記念撮影。 

 全員でご祈祷しました。 

今年も全クラブ員が一年健康 

で過ごせる様にと祈願しました。 

最後に厄払いをいて頂き 

ご祈祷は終了致しました。 

本年も良い年であります様に。 

 平成２８年最初の例会が愛知県岡崎市藤川町の 

一畑山薬師寺で開催されました。一畑山薬師寺 

は、薬師瑠璃光如来を本尊におき、厄除け・交通 

安全・眼病平癒などの祈祷で知られております。 

  新年のご祈祷を出席者一同で受けその後、第 

931回新年初例会の運びとなりました。例会では 

会長L．山田篤より年頭の挨拶があり、任期の後 

半での抱負を語られました。 

  又、新年初例会恒例の干支祝い挨拶もあり、 

第1副会長の L．筒井弘、幹事の L．柴田和江、 

会計の L．小林賢郎が、今までのクラブに対す 

る思いや、経験を話されました。 
 

最後に本年も岡崎中央ライオンズクラブの繁栄 

を祈願致します。 

 

同じく干支祝いの挨拶するのは、 

会計の L．小林 賢郎 

最後に干支祝いの挨拶するのは、 

幹事の L．柴田 和江 

新年初例会を締める 

ライオンズ・ローアは 

着物姿が凛々しい L．鍋田洋司 

 

      臨済宗妙心寺派 
 

「  一畑山薬師寺  」 
 

 

   〒444－3523 

    愛知県岡崎市藤川町 

       王子ケ入12－44 

 

   TEL 0564－48－7111 

 

和気あいあいとした食事の雰囲気でした。 正月休みの話題で盛り上がっていました。 



第 
932 

回   

 

通

常

例

会 

 

  
1月２6日（火）   １２時３０分  竜美定例会場 

    

本日、第932回通常例会がPR情報・IT委員会の担当で開催 

されました。 

又、ご多忙の中、３３４-A地区第２副地区ガバナーのL．野村 

善弘も今年初となる例会にご出席されました。挨拶では、ア 

メリカのシカゴで上級ライオンズリーダーシップ研究会に出 

席された事のお話をされました。 

フリートークでは、第2副会長のL．荻野伸家保が推進してき 

た40周年事業でのクラブ員意見を総纏めにしたものを発表 

報告致しました。次年度の４０周年事業に活用される事にな 

るでしょう。 

 

最後に、岡崎中央ライオンズクラブが来年４０周年を迎える 

 

前回の例会で欠席していました 

ので本日誕生祝いを受け取るの 

は、市民レク・教育・環境保全・公 

衆安全委員長の L．上野一夫。 

なんと、1月1日だそうです！！ 

ご挨拶するのは、4R YCE副委員 

兼前会長の L．小野明。 

YCEでの貴重なお話などを楽しく 

話して頂きました。 

こちらも前回の例会で欠席して 

いましたので本日干支祝いを受 

け取るのは、チャーターメンバー 

の L．小原岩男。 

何度目の干支祝いになるのかな？ 

アメリカのシカゴで上級ライオンズ 

リーダーシップ研究会が開催され、 

出席された、334-A地区第2副地区 

ガバナーL．野村善弘に証明書が送 

られました。 

 

          証明書 
 

国際会長 L．山田實紘より 

11月の例会より始まった、卓話 

の時間を利用し、フリートークを 

行って来ました。その議題で、40 

周年事業の思いを各クラブ員が 

意見した総纏めを第2副会長の、 

L．荻野伸家保が発表致しました。 

 

334-A地区第２副地区ガバナー 

L．野村善弘がご多忙の中今年 

初めての例会にご出席されました。 

又、アメリカでの研究会のお話を 

され、まだまだお忙しい日が続き 

そうですね。 

本日のライオンズローアは 

出席・財務・計画委員長の 

L．平松聿司です。 

いつも例会では、美味しい 

食事の用意をありがとう御 

座います。 

本日の例会担当は、PR情報・ 

IT委員会で、司会は委員長の 

L．内田朋好。普段はカメラ撮 

影が多く、なかなか会報誌に 

現れませんが、今日は特別に 

載せてみました。 

第932回の例会で挨拶をされるのは、会長のL． 山田篤です。 

会長としてもう半年が過ぎた事を思い話をされました。又、残り 

半年も気を引き締めて行くそうです。 
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２月１４日（日） ９時３０分～ 岡崎中央総合公園 武道館 

２月9日 （火） １２時３０分  竜美定例会場 

会長のL．山田篤も会員増強の話は何より力説して 

いましたので、再入会はうれしいかぎりです。 

  

 

第 
９３３ 

回   

水もぬるみ梅の便りも聞かれる頃になりました。 

 そんな中２月の例会が竜美定例会場で、会員 

会則・GMT・GLT・FWT委員会の担当で開催 

されました。 

  本日は、１月に再入会されたL．長坂茂治の 

「ラベル・ﾎﾞﾀﾝ」の贈呈が行われました。 

 又、見学の村上氏も数年前に岡崎中央ライ 

オンズクラブに所属されており、こちらも３月 

に再入会予定だそうです。少しずつですが、 

会員増加はうれしいものですね。 

 

 

今月の結婚祝いは、次年度会長L．筒井 

本日の司会進行役のL．伊藤 
今月の誕生祝いは、色々とお忙しい 

第２副地区ガマナーのL．野村 

１月に再入会されたL．長坂 

岡崎中央でまた、がんばります！！ 

本日の卓話は、当クラブの会員で 

税理士の小野明先生  軽減税率に 

ついてお話して頂きました。 

 

見学の村上氏。再入会されたら一緒に 

岡崎中央LCを盛り上げましょう。 

 

本日のライオンズ・ローアは 

３３４－Ａ地区 第２副地区ガバナー 

L．野村善弘 

第 

４８ 

回 

岡 

崎 

市 

剣 

道 

選 

手 

権 

大 

会  

   

毎年恒例の剣道選手権大会が岡崎中央総合公園武道場で開催されました。当クラブは長年 

この大会に助成をしております。当日は寒さ厳しい中、気合の入った声が沢山聞こえてクラブ 

員一同、気が引き締まる思いでした。 

真剣な眼差しで見守るクラブ員。 優勝旗を授与する山田会長。 

 

さすが高校生 

迫力ありますね。 

 



  

プ
ル
タ
ブ
を
集
め
て
車
椅
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を
贈
ろ
う
 

２月中旬～ 岡崎市内（ 小学校・中学校・高等学校・企業 他） 

 

会  

   
 

 

今年で５年目となるアクティビティ－「プルタブを集めて車椅子を贈ろう！」岡崎市内の小学校 

中学校・高等学校・企業  様にご協力頂きプルタブの収集を行っています。又、収集して頂いた 

ﾌﾟﾙﾀﾌﾞを換金し車椅子を岡崎市社会福祉協議会に寄贈致しております。 

  今年もクラブ員総出で各学校様に伺い、ﾌﾟﾙﾀﾌﾞを回収しています。総重量は３月の初旬に 

は出ると思われ、すぐに車椅子を購入し寄贈いたします。 

   ご協力頂いきまして、誠に有り難う御座いました。後日、会報誌にてご報告いたします。 

岡崎市立愛宕小学校 様 

代表生徒様へ感謝状の授与 
全校生徒様の思いが・・・ 愛知県立岡崎東高等学校 様 

ありがとうございました。 

岡崎市立緑丘小学校 様 

何Kgあるのかな～ 

岡崎市立小豆坂小学校 様 

ご協力に感謝致します。 

岡崎市立竜南中学校 様 

沢山ありますね。 

岡崎市立六ﾂ美北中学校 様 

代表生徒様へ感謝状の授与。 

クラブ員のL．小野も沢山回られ 

ましたね。 

岡崎市立六ﾂ美北中学校 様 

皆さんのご協力に心より感謝いたします。 

 

岡崎市立翔南中学校 様 

ありがとうございます。 

岡崎市立六ﾂ美中学校 様 

重たそうですね～。 

岡崎市立上地小学校 様 

力いっぱ集めてもらいました。 
岡崎市立城南小学校 様 

みんなで はいポ～ズ！ 

今回の会報誌には載せきれませんでしたが、まだまだ 

ご協力頂きました各小学校様・中学校様・高等学校様 

企業様に心よりお礼申し上げます。   

 

           岡崎中央ライオンズクラブ 一同 

 



２月２３日（火） １８時００分 ～  岡崎ニューグランドホテル 
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           岡崎中央ライオンズクラブ 一同 

２月２２日（月） ８時４０分 ～  岡崎市立竜海中学校 対象３００名＋１３名 

今年度４回目の薬物乱用防止教室を、岡崎市立 

竜海中学校にて、１年生３００名、教職員１３名を 

対象に開催致しました。 

 講師のL．稲垣政文は最近の芸能ニュースで 

話題の薬物所持や使用などの話しを盛り込み、 

生徒が飽きない様、話題を色々と考え講義して 

いました。 

 この薬物乱用防止教室を受講した生徒さん 

ならきっと薬物とは無縁の人生を送る事でしょう。 

 体育館のため、底冷えが厳しいですが、真剣に聞き入る竜海中の生徒達。 

薬
物
乱
用
防
止
教
室
開
催
 

ゴールド認定講師L．稲垣政文 

PR情報・IT副委員長L．河合博文 
稲垣講師独自のパワーポイント 

最近の話題も織り交ぜて。 

薬物に手を出さない様に。 

「ダメ！ ゼッタイ」 

岡崎ニューグランドホテルにて、第 

９３４回竜城LC合同例会が開催され 

ました。スポンサークラブの竜城LC 

様とは毎年合同例会を開催致してお 

り、両クラブの交流を図っております。 

又、御来賓に岡崎市長様、３３４複合 

地区家族及び女性委員長のL．小泉 

素子、334-A地区第2副地区ガバナ 

ーL．野村善弘をお招きし盛大に行 

われました。 
挨拶されるのは当クラブの 

会長 L．山田篤 

岡崎市長の内田康宏様 

市制100周年についてお話されました。 

３３４複合地区家族及び女性委員長 

(FWT）の L．小泉素子 

ｳｲサーブは次年度会長の 

L．筒井弘 

年に１度の交流のため 

話題が尽きませんね。 

 

竜城LC前幹事のL．竹内 

見事な日本舞踊でした。 

両クラブで 

また会う日まで！ 

 

  

みんなで 

ライオンズローア ！ 
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3月４日（金） １３時３０分～ 岡崎市立梅園小学校 校長室 

 

PR情報・IT委員会、一番のアクティビティ国際平和ポスター・ 

コンクールが各参加校のお礼と、ポスター返却でようやく終わ 

りを迎えました。 

又、返却の際、当クラブの最優秀賞・優秀賞の方に賞状の授与 

と記念品等をお渡しする事が出来ました。今年度は残念ながら 

リジョンに出展できませんでしたが、みなさん力作ばかりで、選 

ぶ私達も色々と悩みました。次年度は気持ちを新たにまた頑張 

りたいと思います。 

 

参加して頂きました各学校様には書中にてお礼申しあげます。 

クラブ最優秀賞 

国
際
平
和
ポ
ス
タ
ー
 
 
ク
ラ
ブ
表
彰
 

クラブ優秀賞 クラブ優秀賞 

クラブ優秀賞 クラブ優秀賞 クラブ優秀賞 

クラブ優秀賞 クラブ優秀賞 
クラブ優秀賞 

岡崎市立梅園小学校 

クラブ優秀賞で記念撮影 

平和ポスターの貢献者 

L．河合博文から表彰状 

クラブ優秀賞 

おめでとうございます。 

校長先生に参加して頂いた方に 

参加賞の記念品を贈呈 



  

３月８日 （火） １２時３０分  竜美定例会場 

プ
ル
タ
ブ
を
集
め
て
車
椅
子
を
贈
ろ
う
 

3月1日 ・ １４日  当クラブ員倉庫 

 

3月２９日 （火）  １０時００分   

  

 

第 
９３５ 

回  

 

 

通

常

例

会  
 

こちらは、合同会報誌２月号の続編で、プルタブを集めて車椅子を贈ろうです。 

3月に入り各学校様より集めたプルタブを当クラブ員の倉庫に集めたら大きな 

袋３個ほどになり、総重量は何と！ １トンを超える、1,010Kgでした。 

 1個、数グラムしかないﾌﾟﾙﾀﾌﾞが1トンを超えるのは、やはり参加して頂いた 

方々のご苦労や気持ちのおかげだと痛感いたしました。ありがとうございました。 

 又、ﾌﾟﾙﾀﾌﾞを換金し車椅子を購入する事が出来ました。車椅子は、子供用 

を購入し（意外と子供用は高いらしいです。）岡崎市社会福祉協議会に寄贈する 

事が出来ました。次年度も継続事業とし、来月からまた新年度の始まる各学校様 

企業様に伺い、ご協力のお願いすることでしょう。 

次年度も宜しくお願い申し上げます。 

 岡崎市社会福祉協議会様に 

目録の授与を致しました。 

子供用の車椅子。 

L．大見朝光・L．河合博文 

収集作業中、いっぱいあるな！ 
写真の様な袋が 

3個もありました！ 

車椅子の使用状況など 

を伺うクラブ員。 

最終報告 

 

参加小学校  ・ ・ ・ 20校 

参加中学校  ・ ・ ・ 12校 

参加高等学校他・企業団体  ・ ・ ・8校他 

 

               全40団体 

 

第935回通常例会が竜美定例会場で理事会担当で開催されました。 

本日の例会より卓話の時間を利用し6月まで、次年度の全体会議 

が行われます。 

 次年度全体会議では、次年度会長L．筒井弘の挨拶に始まり、 

会長、副会長方針が発表され、いよいよ次年度のクラブ運営が動 

き出しました。 

  

本日より、再入会のL．村上代将が入会し為、クラブの平均年齢も 

少し若くなったかなと思います。 

また一緒にがんばりましょう。！ 

 

次年度会長L．筒井弘2度目の 

会長職を全力で務めますと挨拶 

再入会のL．村上代将 

また一生懸命がんばりますと挨拶 
会長L．山田篤      MFJ賞 

第1副会長L．筒井弘  MFJ賞 

本日のライオンズローアは 

第2副会長のL．荻野伸家保 



  

第 
９36 

回 

 

 

通

常 

例
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３月２２日 （火） １２時３０分  竜美定例会場 

 

 

3月27日 （日）  １０時００分～  岡崎イオンモール 

3月24日 （木）  ９時２０分～  ザ・トラディションゴルフクラブ 
第 
６ 

回 

月

例 

ゴ 

ル 

フ 

コ 

ン 

ペ 

薬
物
防
止
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
 

また一生懸命がんばりますと挨拶 第1副会長L．筒井弘  MFJ賞 第2副会長のL．荻野伸家保 

桜が開花しそうなこの時期に、第936 

回通常例会が竜美定例会場でライオ 

ンズクエスト・薬物乱用防止委員会の 

担当で開催されました。 

本日は、春の陽気の様に穏やかな例 

会でした。  

 

    次年度全体会議では、次年度予 

算（案）を会計のL．小林賢郎が滑ら 

かな口調で発表されました。 交流のある、岡崎盲学校の卒業式 

に出席された話をして頂きました。 

会長 L．山田 篤 

本日司会を担当するのは、ライオン 

ズクエスト ・薬物乱用防止委員会 

副委員長L． 稲垣 政文 

次年度予算（案）の発表を 

する会計L． 小林 賢郎 
お食事後もあり、春の陽気で 

お昼寝気分になりますね。 
本日のライオンズローアは 

ゴルフ大好き L． 坂田 邦彦 

４R ・ 1Zの８クラブが集まり、岡崎市のイオンモールで薬物乱用防止合同キャンペーンが行われました。 

ZC． L．浦上茂己の挨拶ではじまり、沢山の買い物客に薬物防止のチラシなどを配布する事出来ました。絶対に 

薬物に関わらない人生を送って頂きたいと思います。 

挨拶をされるのは、1Z.ZC． L．浦上 茂己 会長L．山田 篤 

大きな声で頑張っています。 

8クラブ員の方々も 

頑張ってキャンペーン中！！ 

春の便りが届きそうな頃、当ゴルフ 

同好会はでは、第6回月例ゴルフコ 

ンペが開催されました。 

1月、2月と休会でしたので、皆さん 

やる気満々で練習していました。又 

天候にも恵まれ最高のゴルフ日和 

でした。 

 

結果については ・ ・ ・ 。 

楽しくプレーする事が、当同好会の 

モットーですから。 

来月も行いますよ。  ではまた。 

 

久しぶりに顔を合わす方も 

スタート前にﾊｲ・チーズ！ 

   ・ ・ ・ 結果 ・ ・ ・ 

 

優勝     L．   浅野   薫 
 

２位     OB 山崎 昭憲 
 

３位     OB 加藤 栄一 
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４月１２日（火）  １８時００分～    うを勝 

第 
９３７ 

回  

 

花

見 

例

会  
 

 

散る桜の美しい時期に我が岡崎中央ライオンズクラブ 

の第９３７回花見例会が市民ﾚｸ・教育・環境保全・公 

衆安全委員会の担当で、うを勝にて開催されました。 

 本日は、家族会員も招いて行われたので、いつもと 

違い華やかな例会になりました。 

 挨拶で会長のL.山田篤は本日の午後に行われた、岡 

崎ゲンジボタル幼虫放流式に参加された事に触れられ 

春から夏へ変化する季節を感じることができました。 

 例会後の懇親会では出席・財務・計画委員会の皆さん 

のおかげで楽しく行うことができました。 

  

花
見
例
会
 
懇
親
会
 

桜は散ってしまいましたが、楽しく飲んで騒ぎましょう～～～！！ 

ｳィ・サーブをするのは、長期 

計画委員長L.伊藤京治、今日 

はしっかり飲みましょうと一言。 

懇親会の司会者は、出席・財務 

計画委員長のL.平松聿司。 

短い挨拶で気を利かせて頂いたのは 

次年度会長・現第１副会長のL.筒井弘。 

本日の例会に参加して頂いた家族 

会員の皆さん。 

皆さん、次の懇親会が気になって 

いるのですかね～（私の冗談です） 
今月の結婚祝いは、久しぶりの 

例会出席のL.杉浦元明と、合同 

会報誌担当の、わたくしPR委員 

長L.内田朋好でした。 

今月の誕生祝いは、L.早川凱夫 

L.柴田和江・２月のL.小原岩男です。 

本日例会担当の、市民ﾚｸ・教育 

環境保全委員長L.上野一夫 

本日参加した岡崎ゲンジボタル幼虫 

放流式のお話をされる会長L.山田篤 

例会も終わり部屋を変えて 

いよいよ懇親会のスタート 

です。 

楽しくやりましょ～！ 
 

いつもと違う雰囲気なので、楽しいですね。 



  

本日のライオンズローアは 

若獅子のL.長坂茂治、力強 

い雄叫びでした。 

  

 

花
見
例
会
 
懇
親
会
 

４月１２日（火）  １８時００分～    うを勝 

４月１２日（火）  １４時    岡崎市茅原沢町男川河川敷 

第 
４９ 

回  

 

岡

崎

ゲ 

ン 

ジ 

ボ 

タ 

ル  

幼 

虫 

放 

流 

式 

ファイン  ドネーション報告 

するのはL.鍋田洋司、いつ 

もありがとうございます。 

また会う日まで 

L.上野一夫・L.河合博文 

事務局員 鶴﨑さん 

美味しい料理に舌鼓するのは 

家族会員のL.野村栄子L.平松昌子 

早川夫人 

久しぶりに例会出席するのはL.杉浦元明 

今後はどんどん出席するそうです。 

本当に？っと思うのはＬ.稲垣政文。 

 L．早川凱夫 ・ L．伊藤京治 

今日もお酒が美味しと頷いて 

いました。 

L.小原岩男とL.浅野薫、今日も 

楽しく出席できましたと、笑顔で。 

次年度幹事L.河合博文と事務局員 

鶴崎さん、次年度の打合せ中。撮らないで～ 

また会う日まで 

次年度会長・次年度第１・２副会長 

桜は散ってしまいましたが、楽しく飲んで騒ぎましょう～～～！！ 

挨拶されるのは、 

岡崎市長、内田康宏 様 

幹事L.柴田と委員長L.上野が 

河合中の生徒に並び放流しました。 

岡崎市長はじめ、沢山の御来賓を 

招いて行われました。 

保存会の鈴木会長より 

河合中学校の生徒さんへ挨拶 

御来賓の方々も河合中学校の 

生徒さんとﾎﾀﾙ幼虫の放流です。 

本日は、長年助成している事業の一つ 

岡崎ゲンジボタル幼虫放流式に参加 

して来ました。 

毎年４月の時期に行われ河合中学校 

の生徒さんが、一年間大切に育てて 

きたゲンジボタルの幼虫を清流の男 

川に放流します。そして、６月の梅雨 

時期になれば放流した幼虫が成虫と 

なり、美しい光を放ち乱舞することで 

しょう。 

 今から待ち遠しいですね。 



  

第 
９38 

回 

 

 

通

常 

例

会   
 

  
４月２６日 （火） １２時３０分  竜美定例会場 

13  
４月2９日 （金）  9時００分～  岡崎市 洞町 Sun BowL 

3月2０日 （水）  ８時４８分  スタート  葛城ゴルフ倶楽部 宇刈コース 

第 

７ 

回 

月 

例 

ゴ 

ル 

フ 

コ 

ン 

ペ 

式 河合中の生徒に並び放流しました。 河合中学校の生徒さんへ挨拶 

第 

４９ 

回 

１３ 

ク 

ラ 

ブ 

親 

善 

ボ 

ウ 

リ 

ン 

グ 

大 

会  
 

 

  ＊＊＊ 結果  ＊＊＊ 

 

優勝 ・ ・ ・ OB  加藤 栄一   氏 

 

2位  ・ ・ ・  L．浅野 薫 

 

3位  ・ ・ ・    OP 上左近 敬  氏 

 

新緑の美しい季節に最高の 

天候に恵まれ、楽しくゴルフ 

が出来ました。 

女子ﾌﾟﾛのトーナメント 

が行われる、静岡県の 

葛城ゴルフ倶楽部で第 

7回月例ゴルフコンペが 

開催されました。 

当日は天候にも恵まれ最 

高のｺﾞﾙﾌ日和でした。 

プレイ中コースには、日 

本カモシカの姿もあり、 

びっくり致しました。 

成績もいつもより良かっ 

たと皆さん言っていました。 

大会前に皆で記念撮影！ 

かんばりましょう～～。 

＊＊飛び賞＊＊ 第１０位は 

L．河合博文  頑張りました。 

接待・友好・大会委員長L．小野明も 

応援に駆け付けてくれました。 
優勝トロフィーを受けるのは 

接待・友好・大会副委員長L．稲垣政文 

 

今年はボウリングで行われた、１３クラブス 

ポーツ大会が岡崎市洞町のｻﾝボウルで 

開催されました。当クラブからはL．稲垣 

政文・Ｌ．河合博文・L．野村栄子・L．内田 

朋好の４名が出場しました。４名の素晴ら 

しいスコアにより見事、優勝を果たしました。 

例年はソフトボールで１回戦突破がほとんど 

出来ない状態でしたが、今年は素晴らしい 

成績でした。選手の皆さん、お疲れ様でした。 

優勝おめでとうございます！！ 

本日のライオンズローアは 

元会長のL．大見朝光 力強いです
今月の祝福はL.早川・L．柴田 

L．大見朝光・L．小林賢郎 

１３クラブｽﾎﾟｰﾂ大会 壮行会 

選手L.稲垣政文・L.河合博文・L.内田朋好 

挨拶されるのは会長、L．山田 篤 

 
次年度4R ＹＣＥ委員 L．小野 明 

本日、第９３８回 通常例会が竜美定例会場 

でPR情報・IT委員会の担当のもと開催され 

ました。 

 例会では、休会中のL．大見朝光も駆け付 

けて頂き楽しい例会になりました。又、後日 

開催される１３ｸﾗﾌﾞ親善ボウリング大会の 

壮行会も同時に行われ、出場する選手に 

エールが送られました。 
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第 
9３９ 

回   

 

通

常

例

会 

 

５月１０日（火）   １２時３０分     竜美定例会場 

７月より入会予定の井町氏、少し 

緊張しているご様子。今後の当 

クラブを引っ張る逸材ですね。 

本日のライオンズ・ローアは市民レク 

教育・環境保全委員長 L．上野一夫 

１年間のｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨお疲れ様でした。 

久しぶりの卓話のため、クラブ員 

も興味津々で聞き入っていました。 

本日の卓話講師は、 

(株)まちづくり岡崎 

講師・・・代表取締役 松井洋一郎 様 

題目・・・「中心市街地のいま」  

年間２００回ほどのセミナーを行う松井氏。 

卓話では、「まちゼミ」について発足の経 

緯や、店主が講師としてお客様と接するな 

ど、沢山のお話をして頂きました。 

先日の１３ｸﾗﾌﾞ親善ボウリング大会の 

表彰がクラブ内で行われました。本日 

欠席もいましたが、選手のL．河合博文 

L．内田朋好にお祝い品が渡されました。 

第６２回 年次大会出席者の壮行会 

が行われました。 

結婚祝いのＬ．坂田邦彦、先月 

欠席してしまいましたので、今 

月にお祝いです。 

今月の誕生祝いは、次年度会長の 

L．筒井弘。次年度の準備でお忙し 

いと思いますが、頑張って下さい。 

本日、第９３９回通常例会が行われました。会長の 

L．山田篤も残すところ後２か月となりました。 

 

第９３９回 通常例会が竜美定例会場で、四献・視聴力・福祉 

委員会担当のもと開催されました。又、久しぶりの卓話が行 

われ、講師に株式会社まちづくり岡崎の代表取締役 松井 

洋一郎様を招いて「まちゼミ」ついてお話して頂きました。 

 

 先に行われた１３ｸﾗﾌﾞ親善ボクリング大会の表彰も行わ 

れました。出場選手４名でしたが、本日２名が欠席のため選 

手２名に接待・友好・大会委員長のL．小野明より、お祝い品 

と優勝トロフィーが手渡され、十数年ぶりの優勝でクラブ員 

一同から大きな拍手が沸き起こっていました。 

 又、本日７月より入会される予定の、井町氏が例会見学に 

お越しになられ、例会の雰囲気を感じとられていました。 

 少し緊張気味ではありましたが、挨拶では堂々とした話しに 

将来の中央ライオンズ立役者のオーラが出ていました。 



第 
940 

回  

 

C 

． 

N 

． 

記

念 

同

伴 

例

会  

 

 

 

  

    

５月２６日（木）   １８時００分  ～  六本木 

家族会員の方々が沢山出席され 

ましたので、とても賑やかですね。 

  

5月14日（土）   １３時３０分 ～  ウエスティンナゴヤキャッスル 

第 
６２ 

回   

 

年

次

大

会 

１９７７年に岡崎中央ライオンズが 

生まれ、現在に至るまでのお話 

をされたのは会長のL．山田篤 

 

いよいよ、次年度は4R 

YCE委員のL．小野明 

夏の派遣で只今、かなり 

お忙しいようです。 

第2副地区ガバナーのL． 

野村善弘、年次大会も終 

わり、いよいよ次年度は 

第１副地区ガバナーですね。 

１３ｸﾗﾌﾞ親善ボウリング 

大会、選手の2人です。 

本日は記念品を頂き写真 

撮影です。 

本日は、第39回目となる、C.N.記念 

同伴例会です。来年度は40周年ですね。 

チャーターメンバーの 

L．小原岩男、本日も 

元気に奥様と出席され 

ました。 

 

ウィ・サーブするのは、お酒 

と、スポーツを愛する接待・ 

友好委員長のL．小野明。 

 

L．伊藤京治・L．稲垣政文 

L．河合博文の三人衆ですね。 

次年度当クラブの立役者です 

ね。何か密談かな？ 

演歌歌手の清水たまき様、 

家族会員の皆様と笑顔で 

記念撮影。歌声にうっとり 

しました。 

次年度会長のL．筒井弘 

いよいよ、始まりますね。 

 

計画委員長のL．平松聿司 

本日もお疲れ様でした。 

 

ｺﾞﾙﾌ同好会メンバーの 

L．杉浦元明・L．浅野薫・L．小野明 

 

ライオンス・ローアは 

最年長L．小原岩男。 

 

第940回C.N.記念同伴例会が出席・ 

財務・計画委員会担当の下、六本木 

で開催されました。本日は沢山の家族 

会員の方が出席されとても、華やかな 

例会になりました。又懇親会では演歌 

歌手の、清水たまき様の美しい歌声に 

クラブ員全員が酔いしれていました。 

 この、C,N,記念同伴例会が終わると 

今年度もいよいよ残すところ一月と 

なり、次年度への引き継ぎで忙しく 

なりますが、クラブ員一同頑張って 

行きたいと思います。 

第６２回年次大会が名古屋市の、ウエスティングナゴヤキャッスルで開催されました。当クラブからも沢山の人が出席し、年次 

大会独特の雰囲気を感じてまいりました。又、当クラブのL．野村も次年度、第１副地区ガバナーとして紹介され、いよいよ大変 

な時期がやってくるなと、改めて感じました。 
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６月５日（日） １４時 ～  静岡県  袋井市  エコパアリーナ 

    

岡崎中央ライオンズクラブからは、写真の５名が参加 

致しました。次年度３３４-A地区第１副地区ガバナーの 

L．野村善弘、次年度会長 L．筒井弘、次年度幹事の、 

L．河合博文、次年度第１副会長 L．荻野伸家保、４０ 

周年実行委員会 事務局長 L．稲垣政文 の錚々たる 

メンバーですね。 

 
 

国 

際 

協 

会 
３３４ 

複

合

地

区   
 

第 

６２ 

回 

年 

次 

大 

会 

６月８日（水） １１時 ～  岡崎市民病院  

ア 

ル 

ミ 

製 

車 

い 

す 

寄 

贈 

 

梅雨時期に入りましたが、当日は天候にも恵まれライオンズ 

クラブ国際協会３３４複合地区、第６２回年次大会が、静岡県 

袋井市のエコパアリーナで盛大に開催されました。 

当ライオンズクラブからも数名が参加し、複合地区 年次大会 

の雰囲気を楽しんで来たそうです。 又、この大会が終わると 

いよいよ、福岡県で開催される第９９回ライオンズクラブ国際 

大会が始まり、今年度も最後となって来ました。当クラブも、 

この１年間様々なアクティビティや例会などを行い数々の奉仕 

活動してきました。この６月が今年度の集大成になる様頑張り 

たいと思います。 

 

 

岡崎市様からの頂いた感謝状。 

第３５代会長L.大見朝光にお渡し 

致しました。 

車いす寄贈の経緯などに 

ついて語られるのは、会長 

のL． 山田 篤 

寄贈された車いす。 

アルミ製でデザインも明るいですね。 

 

当ライオンズクラブメンバーと 

市民病院医院長   木村次郎 様 

市民病院看護局長 新美敏美 様  

岡崎中央ライオンズクラブ第３５代会長 L．大見朝光が以前から 

「社会の役に立ちたい」という思いがあり、それが形となったこの日 

岡崎市民病院に私財で購入した車いす１３台を寄贈致しました。 

当日は、L大見朝光は欠席いたしましたが、現会長のL．山田篤より 

岡崎市民病院 医院長の木村次郎様に目録を手渡され、これまでの 

経緯や、思いを語られました。医院長の木村様からも,L．大見朝光 

宛に感謝状が託されました。 

 又、車いすを管理する看護局長の新美敏美様は、アルミ製のため 

「軽いので使いやすいですね。又、車いすの色合いが明るくて、元 

気が出そうですね。」とお言葉を頂きました。 

 最後に同席したクラブメンバーからも、「ある意味これが本当のラ 

イオンズクラブ精神、ウィ・サーブかもしれないね。」と一言、私は 

クラブ入籍２年目のPR情報・IT委員長ですが、今回の様に色々 

な奉仕活動は沢山ありますが、岡崎中央ライオンズクラブ、第３５ 

代会長 L．大見朝光の精神だけは、今後も忘れず、頑張って行こ 

うと思いました。 



  

  

第 
941 

回  

 

 

通

常

例

会  
 

６月１４日 （火） １２時３０分  竜美定例会場 

  

致しました。 のL． 山田 篤 
 

本日、第９４１回通常例会が、国際サービス 

YCE・LCIF委員会の担当で、竜美定例会 

場で開催されました。今年度はこの会場で 

例会を行って来ましたが、次年度からは、 

六本木に会場を移すことになっていますの 

で、今日が最後の例会となりました。 

 例会では、この１年間を振り返り、会長Ｌ． 

山田篤がスピーチを行い、思いを語られま 

した。又、先日行われた市民病院への車い 

す寄贈の報告もあり、いよいよ最終例会を 

残すだけとなりました。 

竜美定例会場での例会が最後 

となり、会長のL．山田篤も感慨 

深いものがありますね。 

市民病院に車いす寄贈による 

加藤史典ガバナーよりL．大見 

に感謝状。 

今月の結婚祝いは、次年度 

第１副会長のL．荻野伸家保 

おめでとうございます。 

会長のスピーチに耳を傾ける 

クラブ員。 

 

本日のライオンズ・ローアは 

４０周年実行委員長のL．伊藤京治 

40周年に向けてお忙しいとは思い 

ますが、力強く、ウォ～～！ 

第 

942 

回  

 

 

最

終

例

会 

・ 

懇

親

会  
 

 

６月２８日 （火） １８時 ～  おぎ乃 

第39代 会長 L．山田 篤 

4R YCE副委員 L．小野 明 

 
周年皆勤賞 

 
グッドスタンディング賞 

例会皆出席賞 年間最多ドネーション賞 結婚祝い 

いよいよ本日、我が岡崎中央ライオンズクラブは１年の締めくくりとなる、最終例会を 

迎える事となりました。例会では、この１年の会員褒章の授与が行われ、周年皆勤賞、 

グッドスタンディング賞、などなど沢山の賞を授与されていました。 

 会長L．山田 篤はこの１年間、会員の皆様に助けられ何とか今日という日を向かえる 

事が出来ましたと挨拶をされ、ほっとしているようでした。又、4R  YCE副委員のL． 

小野 明は今年も忙しかったと思いますが、来年度はYCE委員に上がられる為、さら 

に忙しくなると思うので、頑張って頂きたいと思っております。 

 来年度は、岡崎中央ライオンズクラブ、４０周年の年になりますので、クラブ全体が 

忙しくなると思いますが、クラブ員みんなで頑張って行きたいと思います。 

1年間ありがとうございました。 
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このコーナーは、この１年間で当クラブを残念ながら退会された方を紹介します。 

たくさんの思い出をありがとうございました。 

       Ｌ． 坂田 邦彦 
 

 入会 １９87年 １０月 当時 ４９才 

    在籍年数 ２９年 

 ご職業  ㈲ びさん仏壇店 

  趣味    ゴルフ 

 
 第２８代 会長を歴任（2004～2005） 

 

       Ｌ． 浅野 薫 
 

 入会 １９８３年 10月 当時 ４０才 

    在籍年数 ３３年 

 ご職業  ㈲ 浅野工業 

 趣味    ゴルフ  

 
第25代 会長を歴任（2001～2002） 

４Ｒ 1Z ．ZC ． A （1999～2000）   

長い間お疲れ様でした。 

これからは、外からこの岡崎中央ライオンズクラブ 

を見守り続けて頂きたいと思います。 

 また、いつかどこかでお逢いすることを念じてます。 

 

６月２８日 （火） １８時 ～  おぎ乃 
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例会皆出席賞 年間最多ドネーション賞 結婚祝い 

皆様 １年間 

お疲れ様でした。 
 

 

 

 

 

 

６月２９日 （水） ８時４５分   スタート  岡崎カントリー倶楽部 

  ＊ ＊ ＊  結 界  ＊ ＊ ＊ 

 

   優勝 ・ ・ ・ OB  加藤栄一 氏 

 

準優勝 ・ ・ ・  L． 浅野 薫 

 

 第３位 ・ ・ ・  L． 小野 明 

１年間お疲れ様でした。 

 

最終例会も終わり、気 

持ち晴れやかに懇親会 

に移る事が出来ました。 

 1年間の疲れを癒すに 

は、お酒を飲みながら 

の語らいです。 

今宵は盛大に飲み明か 

しましょう～～～～！ 

 

 

ライオンズクラブ同様に当同好会も、いよ 

いよ最終コンペとなりました。 

 本日は岡崎カントリー倶楽部で開催され梅 

雨時期でしたが雨にも降られず無事、コン 

ペを終える事が出来ました。 

 今年度は葛城ゴルフ倶楽部など、色々なゴ 

ルフ場でコンペを行い沢山の思い出が出来 

ました。 また、次年度は今年以上の成績向 

上と、仲間との楽しい思い出になる様な、コ 

ンペを企画して行きたいと思っています。 
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第39代会長 山田 篤 
幹 事 会 計 

柴 田 和 江 小 林 賢 郎 

334-A 地区 第二副地区ガバナー 

野 村 善 弘 

4R YCE 副 委 員 
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7月11日（土）９時３０分～ 岡崎中央総合公園相撲場 

今年度もまたアクティビティーにすもう選手権大会への助成を行いました。会長も初仕事のためか、緊張している様子が伺えます。 

子供たちの取り組みにもかわいらしいものや、見ごたえのあるものが沢山あり、クラブ員も息を呑み見守りました。 

すもう大会への助成 豪快な取り組み クラブ員整列 



 
7月８日（水） １３時50分～  愛知教育大学附属岡崎中学校 対象158名＋１２名 

7月１３日（月） 11時50分～ 愛知県立岡崎東高等学校 対象２４０名＋１４名 

薬
物
乱
用
防
止
教
室
開
催
 

今年も夏休みを前に各学校様より講義の依頼があり、当クラブナンバーワン講師が独自のパワーポイントで、 

薬物の危険性や依存性について講義しました。 

生徒たちには漠然としていたことが、とてもリアルに感じとれた講義内容だったと思います。 

ゴールド認定講師 L．稲垣 現実に向き合う生徒たち 

今年2回目の薬物乱用防止教室は、高等学校にて開催致しました。講義前に校長先生ともお話しその中で、 

岡崎市内薬物の現状を報告致しました。 

また今回は高校生の為、講師L．稲垣のパワーポイントもレベルの高いものになっておりました。 

高校生用パワーポイントで 

講義する L．稲垣。 

真剣に講義を聴く生徒達 「 ダメ！  ゼッタイ 」 

危険薬物には  NO！ 

7月23日（木） ９時30分～ りぶら ３０３会議室 

7月24日（金） 10時30分～ 岡崎イオンモール 

伊賀川を美しくする会の柴田会長様より、感謝状 

を受け取りいざ放流式でしたが、先日からの雨で 

河川の増水が酷く金魚の放流は出来ませんでした。 

金魚は美しくする会の方々が、子供たちひとり、 

ひとりに配られました。 

 

「ダメ。 ゼッタイ。」普及運動街頭キャンペーン

が岡崎イオンモールにて行われました。会長をは

じめ多くのクラブ員が参加致しました。 

平日でも買い物客が多いので、たくさんの人に

薬物の怖さなどを啓発出来ました。 
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 感謝状の贈呈 雨の中で金魚を配る 

キャンペーン活動中のクラブ員 ダメ。ゼッタイ。君も頑張ります 
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7月14日（火） 12時30分 竜美丘会館 501号室 

ｺﾞﾝｸﾞの引き継ぎ行う、前会長 

L．小野と新会長L．山田、今年の 

岡崎中央ライオンズクラブをお願 

い致します。 

御来賓に大竹岡崎副市長様をはじめ、元

クラブ員の岡崎信用金庫常務理事迫田

様など、ご列席頂き華やかな初例会にな

りました。 

挨拶で当クラブの会員増強が 

大切と話をする会長L．山田。 

 

昨年の初例会より会員数は減りましたが、今

年は当クラブの目標でもある会員増強に力を

入れ、たくさんのライオンが入会する様クラ

ブ員一同頑張っていきたいと思います。 

 

  

 初例会のご来賓                  （ 写真右より ） 

 

   岡崎副市長  大竹   隆  様 

             

   岡崎信用金庫 常務理事   迫田 実  様 

 

   中部経済新聞 三河支社長  立松  鉄洋  様 

 

   （株）東海愛知新聞社 代表取締役社長 大津 一夫  様 

7月28日（火） 12時30分 竜美丘会館 ３０３号室 

本日の例会は、Dr．J．YAMADA国際会長就任祝賀会が名古屋の 

ウェスティングナゴヤキャッスルホテルにて開催されるため、あまり 

時間がありませんでしたが、アワードの伝達では、先の伊賀川 

の川まつりの感謝状を会長より担当委員長に贈呈されました。 

又、ホストクラブである岡崎竜城ﾗｲｵﾝズｸﾗﾌﾞのL．鳥居 

がメーキャップでお越しになられました。 

 
祝賀会出席の会長L．山田、時間は無いが 

しっかりと挨拶を行います。 

チャーターメンバーのL．小原 

結婚祝いで今年も頑張ります。 

   伊賀川の川まつり感謝状 

担当委員長L．上野、頑張りました。 

岡崎竜城ライオンズクラブのL．鳥居 

メーキャップで出席です。 
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     L C 
８月１日（土） １９時～２１時 乙川桟敷 
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姉妹提携クラブの小田原白梅LCが、 

本日、来訪例会にご出席頂きました。 

その後、岡崎観光まつり花火大会を 

桟敷席でご観覧され、当クラブとの 

絆を深めることが出来ました。 

８月2日（日） ９時30分   藤川町田んぼアート 他 

小
田
原
白
梅
L
C
 
観
光
 

さあ～始まりますよ。 

みなさんお酒も入り会話も弾みます。 

毎年、小田原白梅LC様とは楽しい宴 

になります。 

 

小田原白梅LC三役様 

当クラブのL．坂田も緊急参加。 

小田原白梅LC会長L．大南様とは 

L．坂田が会長時代からの関係だ 

そうです。 懐かしいですね。 

いつ見ても、花火はいいですね。 

（右記写真より） 

小田原白梅LC 会長  （中） L．大南修平 様 

小田原白梅LC 幹事  （左） L．村松直政 様 

小田原白梅LC 会計  （右） L．久津間裕行 様 

見事な、家康公田んぼアートですね。 ついつい写真を撮ってしまう、 

幹事のL．村松様。 

翌日は、徳川家康公400年祭の 

イベントで岡崎市藤川町の田んぼ 

アートを見学に行きました。 

今が一番の見頃だそうです。 

その後は、家康公のゆかり地へ、 

豊田市、松平町の松平東照宮や 

高月院を見て回りました。 

松平東照宮では、お水取りの儀式に偶然 

にも出合い、見学する事が出来ました。 

最後まで楽しく観光する事が出来ました。 

又、今年は接待友好・大会委員の方々が

色々と考えられ、ご苦労さまでした。 

 

 

松平東照宮 

お水取りの儀式 

高月院にて、小田原白梅LC会長 L．大南 

      接待友好委員長  L．小野 



 

  

第921回 小田原白梅LC来訪例会が、開か 

れ小田原白梅LCからは、会長、幹事、会計 

の三役にご列席して頂きました。 

毎年この時期に開かれ、例会後には岡崎の 

花火大会を観覧する予定です。 

小田原白梅LC 会長 L．大南修平 様 

岡崎中央LCには4回目の来訪との事 

で顔見知りが多いですね。 

姉妹提携クラブの小田原白梅ライオンズクラブの三役を招き 

例会を開始致します。 

8月1日（土） 12時30分～   竜美丘会館 ３０３号室 

８月2２日（土） １０時～16時 イオンモール岡崎 
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小田原白梅LC 幹事 L．村松直政 様 

48歳と若々し幹事で絆を深めて行き 

ましょう。 

小田原白梅LC 会計 L．久津間裕行 様 

前に愛知県に住まれる経験があるそうで 

この暑さがダメとの事。 

 

テールツイスター、L.鍋田 

ライオンテーマ、L．河合 

誕生祝いおめでとうございます。 

３３４-A地区 第2副地区ガバナー 

L．野村も結婚祝いで少々、恥ず 

かしそうですね。 

本日、例会の司会を務めたL．早川 

幹事L．柴田と共にライオンズローア 

 

今年度初となる献血会がイオン岡崎にて行われました。今年は猛暑の為か献血者の数も少なく、血液が足りないとの 

事でクラブ員一同お声掛けに力が入りました。 

又、昨年度より献血の採血量が４００ｍｌになった為、体重制限や年齢制限などがあり献血をしたい人が出来ない場面 

もあり、少し悲しい思いにもなりましたが、予定の人数以上の方に献血をしてもらい無事終了致しました。 

L．稲垣、半日の予定でしたが1日 

    参加して頂きました。 

L．河合、PR情報  副委員長の為 

  カメラと掲示板を交互に。 

L．伊藤 ・ L．早川 

     献血参加者に記念品の贈呈！！ 

L．浅野 ・ 幹事L．柴田 

     ちょっと疲れた様子ですが 

   まだまだ、頑張ります。 
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８月2５日（火） １２時30分～ 六本木 

  

 
８月2２日（土） １０時～16時 イオンモール岡崎 

 
８
月
献
血
会
 

L．鍋田 

    親切、丁寧な口調でひとりひとりに 

     ご説明。さすがベテラン！！ 

午後からは、メンバー交代 

L．平松 

    お客様が緊張しない様に 

  笑顔で雑談中。 

 

第二副地区カバナーL．野村  

L．伊藤 ・ L．小野 

献血お願いしますとお声かけ中？ 

第922回 地区役員訪問例会が、六本木にて 

行われました。  

1Z．ZCをはじめ地区役員7人の来賓を招いて 

今年度の方針を語っていただきました。 

 

今年度の方針を語られるZC．L．浦上 様 地区役員の7人を来賓に招いているので、会場が狭く感じますね。 

来賓名簿 

 

  4R1Z   ｿﾞｰﾝチェアパーソン                           L．浦上茂己 

  4R PR・ライオンズ情報・IT委員                        L．近藤靖一 

  4R ライオンズクエスト薬物乱用防止・レオ委員      L．佐々木保明 

  4R 献眼・献腎・献血・骨髄移植推進・聴覚委員    L．鈴木宏昭 

  ４Ｒ YCE副委員               L．小野明 

  1Z 四献合同委員長              L．清水洋志 

  1Z 合同会報編集委員長            L．太田雅夫 

    今日も元気な会計L．小林 

 

    トライアスロンで鍛えた体で 

 

ライオンズローア！！ 
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９月１５日（火）  14時  ～ 岡崎図書館交流プラザ「りぶら」 大ﾎｰﾙ 

 

 ライオンズクラブ国際協会３３４－A地区 4R  1Z 

地区ガバナー公式訪問合同例会が、岡崎葵ライ 

オンズクラブをホストに岡崎図書館交流プラザ 

「りぶら」大ホールにて14時から開催されました。 

 

 地区ガバナーL．加藤史典による、ガバナー方針 

で3つの項目に力を入れているとの事でした。 

1つに、幅広い層に働きかけ会員増強に全力を尽 

くす事、2つに、LCIFへの献金で、本当の国際社 

会への奉仕は、献金するのが大事な事だと述べら 

れました。そして、最後に地域の安全安心が大事 

で防犯カメラの設置を推進するとの事でした。 

 又、ライオンズクラブ国際会長L．山田實紘が、 

岐阜県の為、東海地区から盛り上げて行きましょ 

うと最後に語られ、あいさつを終わられました。 

 当クラブ員にもカバナー方針が伝わり、大変 

ためになる例会でした。 
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地区ガバナーL．加藤史典によるガバナー方針や、今後の 

抱負を述べられました。 

 

   334-A地区 1R 2Z  名古屋太閤ライオンズクラブ 

第1副地区ガバナー L．垣見 正則 

 

      岡崎中央ライオンズクラブ 

第2副地区ガバナー L．野村 善弘 

 岡崎中央ライオンズクラブ 

4R YCE副委員 L．小野 明 

 

少々緊張のご様子です。 

会長よりガバナーへ回答書の提出で 

当クラブの方針や、特徴を理解して 

頂けると思います。 

 

各クラブ出席財務委員長による 

出席率の発表  L．平松 聿司 

手慣れたもので、滑らかな口調 

で発表。 

地区ガバナーの話に耳を傾ける 

当クラブ員。 

この1枚にクラブ員全てが収まっ 

てしまいますね。 

会長のローアに合わせてクラブ員 

全員で大きな雄叫び！！ 

   他クラブには負けないですよ。 
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9月21日（月・祝）～23日（水・祝）  岡崎図書館交流プラザ「りぶら」 ギャラリー 

９月29日（火） １２時３０分  竜美定例会場 

 本年は、国際平和ポスター・コンテストに 

当クラブ最高枚数の81作品の応募があり、 

本当に有り難うございました。 

 

 今回応募して頂きました児童生徒様の作 

品を拝見しますと、とても力強く描かれて 

いて、大変見応えのある作品ばかりと感じ 

ます。又、枚数が多いため、委員の家族 

会員の方々もポスター貼りのお手伝いを 

して頂きました。 

 この作品の中から、国際大賞受賞者が 

選ばれる事を願っています。  

  PR情報・IT副委員長 L．河合 博文 

一枚一枚ﾊﾞﾗﾝｽを考えてのﾎﾟｽﾀｰ 

貼り、歪まない様に慎重に。 

委員の家族会員様もポスター 

貼りのお手伝い。ご苦労様です。 

多くの人に見て頂きたいですね。     小さな女の子 

数年後には平和ﾎﾟｽﾀーに参加してね。 
力作ばかりだね～と 

お声を頂きました。 

 

 今年度に入り初めて、竜美定例会場での例会が 

行われました。又、本日は国際平和ポスター・ｺ 

ンテストの作品選出の為、作品を並べていました 

ので、例会会場が狭くなってしまいました。 

  

 例会の卓話では、第２副会長のL．荻野が本年 

度の卓話の時間を利用し、クラブ員に今後の、 

岡崎中央ライオンズクラブの運営方針・会員増 

強・アクティビティーについて話して頂く事を、 

提案され、クラブ員の方々も真剣に話に耳を傾 

けていました。 
  

ﾎﾟｽﾀｰの影響もあり、少しい狭いですね。 

  

前年度の会計報告をする L．小野 

  

本日のライオンズローアはL．浅野 

  

選考会場が狭いですね。 

  

どの作品に決まるのか楽しみです。 

  

真剣な面持ちは、L.稲垣・L．河合 
  

アワードを受け取る L．大見 
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１０月８日（木） １０時～ 細川町北斗台会館 

第 
925 

回   

通
常
例
会
 

ﾃｰﾙツイスター   L．鍋田 

ファイン・ドネーション報告 

いつもご苦労様です。 

本日のライオンズローアは例会 

初司会の、PR情報・IT委員長 

 L． 内田 

  結婚祝いの  L．浅野 、 L．小野 

又、本日卓話の立役者  L．河合 

      おめでとうございます。 

１０月１３日（火） １２時３０分 竜美定例会場 

卓話の山本様の体験談に 

真剣に聞き入るクラブ員。 

卓話終了後に、山本様に 

骨髄提供の質問をする、 

第１副会長の L．筒井 

      誕生祝いの  

  第２副会長 L．荻野 

おめでとうございます。 

      第925回 通常例会 

 PR情報・IT委員会の担当で 

開催されました。 

本日の卓話でドナー登録や骨髄提供のお話をして 

頂いた、高倉健こと山本久夫様。高校教師時代は、 

生徒から高倉健と言われていたそうです。 

10月に入り第925回例会が開催 

されました。又、本年度で初めて 

卓話が行われ、講師には、骨髄 

バンク等にドナー登録をし、骨髄 

を提供された山本久夫様にお越 

し頂き、貴重な体験談をお話しし 

て頂きました。又、家族の同意を 

得るまでの話もお聞きしました。 

短い時間でしたが、当クラブに 

は、大変すばらしい時間を過ご 

す事が出来,今後のクラブに役 

立つ卓話となりました。 

334-A地区  ガバナー                 L．加藤史典 

334-A地区  第2副地区ガバナー  L．野村善弘 

334-A地区  4R1Z  ZC               L．浦上茂己 

ZC L．浦上茂己から、総代の 

渡邉勝様に目録の贈呈を致し 

ました。 

今年の世界ライオンズ奉仕デ- 

は岡崎ライオンズクラブがホス 

トで、細川町に防犯カメラの設 

置助成を行いました。この防犯 

カメラの設置は地区ガバナー 

方針の１つである為式典では、 

334-A地区ガバナーL．加藤 

史典も駆けつけて頂きました。 

当クラブからは、会長L．山田 

幹事L．柴田、第2副会長L．荻 

野、第2副地区ガバナーL．野 

村が出席致しました。 



薬
物
乱
用
防
止
教
室
開
催
 

   

334-A地区  4R1Z  ZC               L．浦上茂己 ました。 村が出席致しました。 

 
１０月１９日（月） １５時２０分～ 愛知県立岡崎西高等学校 対象４００名＋１５名 

 

第
3
回
 
月
例
ゴ
ル
フ
コ
ン
ペ
 

１０月２２日（木） ８時３５分 スタート ロイヤルカントリークラブ  下山コース 

ゴールド認定講師 L．稲垣政文 

 最近の薬物乱用ニュースを交 

えながら、高校生に解りやすく 

講演されました。 

生徒さんだけではなく、先生方 

も真剣に薬物の恐ろしさなどの 

話しを聞いて頂けました。 

今回の薬物乱用防止教室には、多くの方々に講演する事が 

出来ました。 

今後も、薬物に手を出さない人生を歩んで頂きたいです。 

毎年多くの生徒さんに講演する 

のですが、いつも思うことは、 

犯罪者には絶対に、ならないで    

下さい。  「ダメ！ ゼッタイ」 

今年度３回目の薬物乱用防止教室を、愛知県立 

岡崎西高等学校にて、１年生４００名、教職員１５名 

を対象に開催致しました。 

 講師のL．稲垣政文、独自のパワーポイントも九 

州 福岡市で起きた危険ドラック事件など、最近 

の事例を交えながら講演致しました。 

 又、講演前には校長先生並びに、学年主任の先 

生との会話の中で１年生だけではなく、全校生徒 

で毎年行った方が良いのではないか など、意見 

を交わす事ができ、私たち自身も大変勉強にな 

る薬物乱用防止教室でした。 

岡崎中央ライオンズクラブの 

現役や、OBさんなどが参加 

して楽しくプレー出来ました。 

OBもまだま元気で、若手には 

負けませんよ。 

 暫定幹事のL．小野 明 

本日のファーストショット 

ボールの行方は ・ ・ ・！ 

当クラブNo，１の腕前 L．浅野 薫 

スタート前のパット練習、今日の 

調子はどうでしょう？ 

本日は、晴天に恵まれ気持ちよくゴルフ

が出来ました。 

 第４回も今から楽しみですね。 

本日は第３回 月例ゴルフコンペ 

が晴天の下、豊田市のロイヤル 

カントリークラブ 下山コースで 

開催されました。 

OBの方々やｵｰﾌﾟﾝ参加の方ま

で様々ですが、秋の空気に触れ 

楽しくゴルフが出来、みなさん笑

顔の一日でした。 

 

          ・・・ 結果 ・・・ 

   

 優勝 L. 内田 朋好 

  

 ２位  L． 浅野 薫 

 

 ３位     L. 小野 明  



一
泊
懇
親
例
会
 

第 
926 

回   

１０月２７日（火） １７時 ～ 三河湾 / 蒲郡温泉 ホテル竹島  

   

  

挨拶をされる会長 L．山田 笑顔絶えない前会長 L．小野 

東洋・東南アジアフォーラム 

出席餞別をうける L．筒井 

ﾗｲｵﾝﾃｰﾏ L．河合 

会場設営お疲れ様です。 

昨年と同じ会議室で例会が 

行われました。 

前会長によるｳｲ・サーブにて 

懇親会がスタートしました。 

お風呂にも入り、後は飲んで 

歌って楽しみますよ～。 

綺麗な人にお酌されると 

お酒の味も上がりますね。 

 元会長・前会長とともに 

歌を披露する幹事 L．柴田 

また会う日までを大きな輪を作り 

宴の締めくくりを行いました。 

    また会う日までを繋ぐ 

前幹事L．稲垣と現幹事L．柴田 

本日のライオンズローアは懇親会の 

立役者、計画委員長L．平松に続き 

全員でウォ～～～～！！ 

   三河湾／蒲郡温泉      

   「ホテル竹島」 
 〒４４３－００３ 

 愛知県蒲郡市竹島海岸 

 TEL．０５３３－６９－１２５６ 

 

計画委員長L．平松 

お疲れ様でした。 

大浴場で汗を流し、いよいよ懇親会 

のスタートです。 

普段は、忙しく時間が過ぎますが、 

今日だけは思う存分飲んで、歌って 

絆を深め楽しい時間を過ごしましょう。 

朝夕はめっきり冷え込んでくるこの時期、当ク 

ラブ恒例の一泊懇親例会が、蒲郡市のホテル 

竹島で行われました。本来ならば新入会員が、 

ある年はこの日が入会式になりますが、残念な 

がら本年は新入会員がいないため、少し寂しく 

感じました。しかし、クラブ員の皆様は、「来年 

は入会式を開催するぞ！」と一致団結していま 

した。このパワーがあれば来年が楽しみなかぎ 

りです。  

例会終了後の懇親会では、パワーの源でもあ 

る温泉やお酒、カラオケで十分に充電でき楽 

しい一泊懇親例会となりました。 
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11月１０日（火）   １２時３０分   竜美定例会場 

 

第 
927 

回   

 

通

常

例

会 

 

40周年事業について話される 

 ﾁｬﾀｰﾒﾝﾊﾞｰ  L．小原  

 長期計画委員長  L．伊藤 

40周年事業について話される 

  四献・福祉委員長 L．坂田  

  ライオンテーマ    L．河合 

会員増強について話される 

 二年理事 L．大見 

「真剣に対応することが大事」 

と、ご意見頂きました。 

会員増強について話される 

幹事 L．柴田 ・ 会計 L.小林 

「仲が良く個々に尊厳がある 

  クラブでないといけない。」と 

卓話の代わりに始まったフリートーク、今回の課題は 

40周年事業と会員増強について、全クラブ員が意見 

を語られました。30分では時間が足りない位でした。 

 

           本日のライオンズローアは  

ライオンテーマ ・ PR情報・IT副委員長 L．河合 

クラブの事を誰より考える気持ちの込もったローアです。 

愛知県立岡崎盲学校様 

からの感謝状。 

 

愛知県立岡崎盲学校様から頂いた 

感謝状を受ける四献・視聴力・福祉 

委員長 L．坂田 

今月の結婚祝いは、L．平松 ・  L．上野 

結婚して何年が過ぎたのでしょうか。 

          おめでとうございます。 

今月の誕生祝いは、L．坂田 ・  L．小野 

L．平松 ・  L．小林 ・  L．内田 です。 

ちなみに L．小林は10月ですよ。 

みなさん、おめでとうございます。 

  第927回 通常例会が竜美定例会場・１階中会議場で、 

市民レク・教育・環境保全委員会の担当で開催されました。 

会長 L．山田篤に続き、4R YCE副委員 L．小野明が挨拶 

されました。 

本日の第927回 通常例会より、前から議論されていた、 

第2副会長肝入りのフリートークが始まりました。 

卓話の時間を利用し、岡崎中央ライオンズクラブの現状 

を理解し、来年度の40周年事業や今後のアクティビティー 

又、会員減少によるクラブ運営・会員増強などの課題に、 

クラブ員一人一人が意見を出し、みんなで話し合いました。 

特に今回は、40周年事業と、会員増強の２点を重点に、ク 

ラブ員の意見が出され、今後の岡崎中央ライオンズクラブ 

の方向性を決める事が出来たと思います。 

 

アワードの伝達では、当クラブが毎年交流を行っている、 

愛知県岡崎盲学校様（福山勇治校長）より感謝状を頂き、 

四献・視聴力・福祉委員長に手渡されました。 



第
４
回
 
月
例
ゴ
ル
フ
コ
ン
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第 
928 

回   

 

通

常

例

会 

 

  

 
11月２６日（木）   ９時６分 スタート    サン・ベルグラビアカントリークラブ 

11月２４日（火）   １２時３０分  竜美定例会場 

   

 

    本日のライオンズローアは 

薬物乱用防止教室で講師を務める 

  ゴールド認定講師 L．稲垣 

冬期連休が近ずきYCEも忙しく 

なってきましたと話されるのは、 

4R YCE副委員兼前会長 L．小野 

愛知県立岡崎盲・聾学校の両ゲストの 

話に聞き入る L．坂田 と L．大見 

334-A地区 第2副地区ガバナー L．野村 

久しぶりの例会出席で挨拶されました。 

少しお疲れの様子ですか？ 

L．小原 今日も元気に出席して頂きました。 

Ｌ．上野 忙し合間を縫っての出席ですね。 

（ 本日のゲスト ） 

愛知県立岡崎盲学校 幼小学部 主事 稲垣浩二 様 （右） 

愛知県立岡崎聾学校 校長    三宅   聡 様 （左） 

例会見学でお越しになられた長坂氏、4年前に、 

退会されましたが、もう一度岡崎中央ライオンズ 

で頑張ってくれるそうです。仲間が増えるぞ！！ 

今日は人数が多いので、楽しいですね。 

第928回 通常例会が開催されました。 

又、本日は毎年行われている愛知県立 

岡崎盲学校・岡崎聾学校のゲストを招 

いての助成金の贈呈を行いました。 

 ゲストの稲垣様、三宅様には、現状の 

学校運営や地域社会、特に近隣の学校 

との交流について話して頂きました。 

 12月2日には、当クラブ員が両校に伺 

い、もちつき大会など行事を行い毎年 

交流を深めています。 

午前中は霧や小雨でしたが、徐々に天候も 

回復し、楽しくゴルフが出来ました。 

 

       スタート前のカートで記念撮影。 

クラブOBの後藤様、クラブ員のL．小野 

L．平松。 

 

第4回 月例ゴルフコンペ 

同好会一同で記念撮影です。 

   ・ ・ ・  （ 結果 ） ・ ・ ・ 

 

優勝 ・ ・ ・  L．平松聿司 

 

2 位 ・ ・ ・  OB 山崎昭憲 様 

 

3 位 ・ ・ ・  OB 加藤栄一 様   

第4回 月例ゴルフコンペが、岡崎市のサン・ベルグラビアカントリークラブで開催 

されました。午前中は天候に恵まれませんでしたが、午後から晴れ間も見えるほど 

天候が回復致しました。そんな中、OBの方々が、ドラコン賞や、ニアピン賞などを 

取られ、大奮闘されました。  
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１２月２日 （水） ９時３０分～ 愛知県立岡崎聾学校 

幼稚部のみんなと記念撮影！！ 

    楽しいひと時でした。 

１２月２日 （水） ９時４０分～ 愛知県立岡崎盲学校 

餅
つ
き
会
開
催
 
 
岡
崎
盲
学
校
 

つきたてのお餅ちを頂きます。 

皆さんの心使いに感激するクラブ員。 

     見てください！！ 

の～び・のびのお餅です。 

今度は親子で、ぺったん・ぺったん 

さすがに、息が合っていますね。 
          会長 Ｌ．山田 

幼稚部のみんなと、餅つきです！ 

きなこ・あんこ・ごま・のり巻 

一番人気は、のり巻でした。 
優しいおもてなしですね。 

長年続けている愛知県立岡崎聾学校の餅つき会へ行って 

きました。当日は幼稚部のみなさんや御家族の方々と、大 

変賑わっていました。 

クラブ員も餅つきに参加したり、ついたお餅を幼稚部の皆 

と一緒に食べたり、楽しいひと時を過ごす事が出来ました。 

 又、みなさんが披露してくれた、歌とダンスに大変、感激 

致しました。最高のおもてなしを頂きました。 

岡崎盲学校 校長    福山勇治   様に、 

寄贈品の目録を手渡す第1副会長 筒井 
子供と一緒に餅つきをする 

四献・視聴力・福祉 副委員長 L．伊藤 

楽しそうに子供達の前で挨拶される 

         第1副会長 L．筒井 

岡崎聾学校 校長  三宅聡 様に、 

寄贈品の目録を手渡す山田会長 

餅つきとプレゼント 

みんな楽しそうですね。 
岡崎盲・聾学校と同日の為、 

両校を行き交う山田会長、ご苦労様です。 

こちらも、長年続けている愛知県立 

岡崎盲学校の餅つき会に参加致しま 

した。当日は岡崎聾学校と同日開催 

でしたので、会長は両校を行き交う 

のに大変そうでした。 

餅つき会では、幼稚部の子供達と一 

緒に杵を持つクラブ員も楽しそうで 

した。また、プレゼントを満面の笑み 

で受け取る子供達を見て、心が温か 

くなりました。来年もまた、餅つき会 

で会いましょう。 

 

 

 



通
常
例
会
 

第 
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１２月８日（火） １２時３０分 竜美定例会場 

 
１２月１３日（日） 10時 ～ １６時  イオンモール岡崎 

誕生祝いの L．浅野 

おめでとうございます。 

結婚祝いの 12月 L．柴田 

結婚祝いの 11月 L．鍋田  L．早川 

みなさん、おめでとうございます。 

本日のライオンズローアは 

四献・視聴力・福祉委員会 

副委員長 L．伊藤 京治 

同じく、ﾌﾘｰﾄｰｸで40周年事業に 

ついて話されるのは、30周年記念 

の時会長でした、L．早川 凱夫 

ﾌﾘｰﾄｰｸで40周年事業について 

話されるのは、25周年記念の時、 

会長でした、L．浅野 薫 

ﾌﾘｰﾄｰｸで会員増強について 

語るのは、ﾗｲｵﾝ歴39年目で 

ﾃｰﾙﾂｲｽﾀｰの L．鍋田 洋司 

東洋・東南 

アジアファーラムに、出席 

報告されたのは第1副会長 

のL．筒井 弘 

ﾏｲﾙストーン・シェブロン・アワード 

     入会４０周年   L．小原 

     入会10周年 L．山田 

     入会10周年 L．河合 

 

１２ 

月 

献

血

会  

師走になり第929回例会が四献・視聴力 

福祉委員会の担当で開催されました。 

  第1副会長のL.筒井 弘は東洋・東南ア 

ジアフォーラムに出席した、お話をして 

頂きました。 

     （記念品をカメラでパシャリ！） 

  卓話の時間では、11月に続きフリー 

トークを行い前回、欠席された方々に、 

40周年事業、会員増強の意見を話して 

頂きました。今後のクラブ運営に反映し 

て行きたいと思っております。 

  

今年度２回目となる献血会がイオンモール岡崎にて四献・視聴力・福祉委員会の下、開催されました。又、当クラブは 

会員数が少ない為、委員会の枠を超え全会員が献血のお声掛けに参加致します。 

本日も日曜日とあって沢山の方がお買い物に来ていましたので、お声掛けもいつも以上に力が入っていました、その 

甲斐もあり、献血にご協力される方々も沢山おられ予定の人数以上の方に献血をしてもらい無事終了致しました。 

 

献血のお声掛けをするのは 

  前会長の  L．小野 明 

  前幹事の  L．稲垣政文 

日本赤十字社のスタッフの方々、 

いつもお疲れ様です。皆様の努力 

があるから多くの人が救われるの 

ですね。 



１２月２２日（火） １８時００分 ～  岡崎ニューグランドホテル 

   

 

第
５
回
 
月
例
ゴ
ル
フ
コ
ン
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第 
930 

回   

ク
リ
ス
マ
ス
家
族
例
会
 

１２月１８日（金）    7時５６分   ｽﾀｰﾄ      岡崎カントリー倶楽部 

  

第５回  月例ゴルフコンペが、 

岡崎カントリー倶楽部で開催 

されました。 

当日はこの冬一番の冷え込み 

でしたが、天候は雲１つ無い 

晴天に恵まれ最高のゴルフ 

日和でした。だた、残念な事 

に今回は参加者が少なく７名 

でのコンペとなりました。 

次回の月例コンペは、１月は 

休会で２月の開催となるので 

沢山の参加を願っています。 

スタート時間も早く、寒い 

朝ですが、天候が素晴らし 

いので、皆さんやる気十分 

です。 

    （ 結果 ） 

 

優勝 ・ ・ ・ L．   浅野 薫 

２ 位 ・ ・ ・ OB  後藤仙之助  

アワードを受け取る L．稲垣 
今日は家族と一緒に例会です。 

とても華やかですね。 

次年度役員の発表です。 

次年度会長  L．筒井 弘 

次年度第1副会長 L．荻野 伸家保 

次年度第2副会長 L．柴田 和江 

次年度幹事 L．河合 博文 

次年度のクラブを宜しくお願いします。 
ウィ・ｻｰﾌﾞは前会長のL．小野 

今日は、楽しく行きましょうと一言。 
キャンドルサービスをするのは 

かわいい女の子！天使みたいですね。 

サンタクロースに変身はするのは 

いったい誰でしょう？○長さん？ 
アトラクションの美声に酔いしれる。 

ビンゴ大会・じゃんけん大会で 

大盛り上がり、景品は何かな？ 

お孫さんと一緒なのは、L．上野 また会う日までを歌うのは 

L．早川夫妻と前幹事のL．稲垣 

本日のライオンズローアは 

幹事 L．柴田と、事務局員 鶴﨑さん 

本日、第930回ｸﾘｽﾏｽ家族例会が、 

岡崎ニューグランドホテルで開かれま 

した。例会では次年度役員の発表など 

大事なことも有りましたが、家族と過ご 

すひと時に、笑顔になれました。 


